



**SAMBUTAN
BUPATI BEKASI**

ACARA : PEMBUKAAN KEGIATAN PENINGKATAN
KUALITAS TENAGA LINI LAPANGAN
KELUARGA BERENCANA
HARI/TGL. : SENIN, 14 MARET 2022
PUKUL : 08.00 S/D SELESAI
TEMPAT : HOTEL IBIS STYLES JABABEKA
CIKARANG UTARA

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA, ROBBISROHLII
SHODRII, WAYASSIRLII AMRI, WAHLUL'UQDAM MILLISAANI
YAFQOHUU QOULI, AMMAA BA'DU

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA,

- YSH. KEPALA DINAS PENGENDALIAN PENDUDUK DAN
KELUARGA BERENCANA KABUPATEN BEKASI,
BESERTA JAJARAN;
- YSH. KEPALA UPTD KB WILAYAH I HINGGA XII (DUA
BELAS);
- YSH. REKAN-REKAN PENGURUS IPEKB BESERTA PARA
WARTAWAN YANG HADIR;

SERTA SELURUH HADIRIN PESERTA KEGIATAN
PENINGKATAN KUALITAS PENYULUH KELUARGA BERENCANA
YANG BERBAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR. WB.

PUJI DAN SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, KARENA ATAS RAHMAT DAN RIDHO-NYA, PADA HARI INI KITA DAPAT HADIR BERSAMA DALAM KEGIATAN PENINGKATAN KUALITAS TENAGA LINI LAPANGAN KELUARGA BERENCANA, DENGAN SEHAT WAL'AFIAT.

SHOLAWAT SERTA SALAM TAK LUPA JUGA KITA SAMPAIKAN KEPADA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA PARA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA, SERTA PARA PENGIKUTNYA YANG SETIA SAMPAI AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

KABUPATEN BEKASI MENJADI DAYA TARIK MASYARAKAT LUAR DAERAH, KARENA MERUPAKAN KAWASAN INDUSTRI TERBESAR DI ASIA TENGGARA, YANG MENGGIRING PENCARI KERJA DARI PENJURU DAERAH DATANG DAN TINGGAL UNTUK MENGADU NASIB DI KABUPATEN BEKASI. BANYAKNYA LAPANGAN KERJA, JUGA DIBARENGI DENGAN PENINGKATAN PENDUDUK DI KABUPATEN BEKASI. MELIHAT

HAL TERSEBUT, MAKA SELURUH PERANGKAT DAERAH TERUTAMA DINAS PENGENDALIAN PENDUDUK DAN KELUARGA BERENCANA YANG PALING BANYAK BERSENTUHAN DENGAN MASYARAKAT DI SELURUH PELOSOK DESA ATAU KELURAHAN YANG TERSEBAR DI 23 KECAMATAN, DITUNTUT BEKERJA EKSTRA DALAM RANGKA MEWUJUDKAN KELUARGA KECIL BAHAGIA DAN SEJAHTERA, MELALUI PROGRAM BANGGA KENCANA (PEMBANGUNAN KELUARGA, KEPENDUDUKAN DAN KELUARGA BERENCANA) YANG MELEWATI PROSES PENYULUHAN KEPADA MASYARAKAT DI KABUPATEN BEKASI.

KEBERHASILAN PELAKSANAAN PROGRAM BANGGA KENCANA SALAH SATUNYA DITENTUKAN OLEH SEJAUH MANA KUALITAS TENAGA PENYULUH KELUARGA BERENCANA MENYAMPAIKAN INFORMASI TERKAIT PROGRAM PEMERINTAH, SERTA BAGAIMANA MENGEDUKASI MASYARAKAT DAN PARA PEJABAT YANG MEMILIKI KETERKAITAN DENGAN PELAYANAN UMUM AGAR SEMUA MEMILIKI KESAMAAN PANDANGAN AKAN PENTINGNYA PROGRAM KELUARGA BERENCANA DALAM RANGKA

MEWUJUDKAN KELUARGA KECIL BAHAGIA DAN SEJAHTERA, SERTA KELUARGA YANG BERKUALITAS DALAM LINGKUNGAN MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

PENINGKATAN KUALITAS TENAGA LAPANGAN TERSEBUT, SANGAT DIBUTUHKAN SEIRING DENGAN BERKEMBANGNYA TEKNOLOGI DAN SEMAKIN MENJAMURNYA PENYEBARAN DISINFORMASI ATAU HOAKS DI MASYARAKAT. OLEH KARENA ITU, SELURUH PENYULUH LAPANGAN KB HARUS MAMPU MENGGUNAKAN PERALATAN ATAU SARANA TERSEBUT SEBAGAI MEDIA UNTUK MENYAMPAIKAN INFORMASI DAN EDUKASI, DALAM RANGKA MEMPROMOSIKAN PROGRAM BANGGA KENCANA DI MASYARAKAT.

SELAIN DARIPADA ITU, PENYULUH LAPANGAN KELUARGA BERENCANA YANG DITUGASKAN DI DESA-DESA DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI HARUS MAMPU MENGAYOMI SEMUA LAPISAN MASYARAKAT, BAIK YANG DYPEDESAAN MAUPUN YANG DIPERKOTAAN, PENDIDIKAN TINGGI MAUPUN YANG BERPENDIDIKAN

RENDAH. TANPA PANDANG BULU, SEMUA HARUS KITA BERIKAN INFORMASI AKAN PENTINGNYA MENGIKUTI DAN MELAKSANAKAN PROGRAM BANGGA KENCANA, JADILAH PANUTAN BAGI MASYARAKAT DIWILAYAH KERJA KITA.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

AKHIRNYA, DENGAN UCAPAN...

==== BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM ====

KEGIATAN PENINGKATAN KUALITAS TENAGA LINI LAPANGAN KELUARGA BERENCANA NON PNS ATAU TENAGA PENGGERAK DESA/KELURAHAN DAN PEMBANTU PEMBINA KELUARGA BERENCANA DESA / KELURAHAN (PPKBD) SECARA RESMI DIBUKA.

SAYA BERHARAP KEGIATAN INI DAPAT BERMANFAAT BAGI PENYEBARAN INFORMASI, EDUKASI, DAN PENCIPTAAN KELUARGA YANG BERKUALITAS DAN BAHAGIA.

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.

WALLAAHUL MUWAFIQ ILAA AQQAMITHORIQ

WASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI WABARAKATUH

Pit. BUPATI BEKASI

H. AKHMAD MARJUKI, S.E., M.M.